

Le mensuel du ROC de l'Estrie

1er NOVEMBRE 2014

### En bref

Un vieux dicton dit qu' "en novembre s'il tonne, l'année sera bonne". Si nous pouvons considérer que plus de 150 personnes du mouvement communautaire estrien se rassemblent pour discuter de l'austérité et qu'ensuite, plus de 700 autres marchent dans les rues de Sherbrooke pour manifester leur désaccord relativement aux politiques gouvernementales sont du tonnerre... et bien oui, l'année sera bonne!

Votre solidarité envers les personnes les plus vulnérables de notre société démontre que vous ne perdez pas de vue l'objectif ultime de vos organismes qui est de réduire les inégalités sociales. Malgré les demandes d'aide qui s'accentuent et l'immense travail que vous devez accomplir pour répondre à celles-ci, il faut garder en tête que nous devons travailler ensemble sur les causes afin qu'un jour, nous puissions être assuréEs que nos enfants vivront dans un monde plus juste. À cette fin, réservez la date du 4 décembre prochain pour assister au dévoilement des résultats régionaux des états généraux du mouvement communautaire et participer à une assemblée générale spéciale afin de déterminer les moyens de mobilisation à entreprendre.

# TÉTATIS GÉNTÉRAUX

C'est le 4 décembre prochain qu'auront lieu les États généraux régionaux du communautaire. Vous avez été nombreux et nombreuses à participer à cette démarche. Il est utile de souligner que pour l'ensemble du Québec, l'Estrie est la région qui a le plus fort taux de participation. Nous pouvons en être fierEs.

La démarche des États généraux ne peut faire fi du contexte socio-politique qui marque le quotidien des organismes communautaires. Ainsi, l'animation sera pensée en fonction de cette conjoncture. Tout en gardant les mêmes thèmes : la mobilisation, l'autonomie et le partenariat, nous serons amenéEs très possiblement à poser un regard sur les défis que pose l'actualité politique. Cela pourra s'inscrire en suivi de notre journée du 23 octobre dernier qui portait sur l'austérité.

Au plaisir de vous voir et d'échanger avec vous le 4 décembre prochain! Notez que les détails logistiques (lieu, inscription, etc.) vous parviendront par courriel sous peu.

# A L'AGENDA:

17 novembre: 225 minutes pour 225 millions \$

Lettres aux députés, actions dérangeantes...

18 novembre: C.A. du ROC de l'Estrie

Faîtes-nous part de vos préoccupations

4 décembre : Journée spéciale

États généraux, AGS, 20° du ROC

# DIÉMIS DIES PROJETIS EM PARTIENARIATI

Votre groupe est invité à participer à un projet en partenariat... L'offre est alléchante et vous êtes tenté(e) d'accepter! Mais avant de vous engager dans cette aventure, il vaudrait mieux répondre à quelques questions concernant entre autres les intérêts des partenaires, leur participation, leurs exigences, la reddition de compte, etc.

En plus de baliser votre réflexion, cette formation vous permettra de vous initier aux principes de base du partenariat et de distinguer les particularités propres aux diverses formes qu'il peut prendre. Surtout, elle vous aidera à identifier les conditions de réussite d'un tel projet afin qu'il soit satisfaisant à la fois pour votre groupe et pour les partenaires concernés.

Jeudi 27 Novembre 2014 | 9h30 - 16h30 Coop. Funéraire de l'Estrie, salle 1 485 rue 24 Juin, Sherbrooke

Inscription obligatoire avant le 20/11, ici

Conférencière : Danielle Fournier, de Relais-femmes Coût : 20\$ membre | 40\$ non-membre

(repas fournis sur place)

Une formation concrète pour bien s'outiller, d'autant plus avec le contexte actuel!

## Conseil du mois

Saviez-vous que le ROC de l'Estrie peut offrir du support aux groupes qui en ont besoin.

N'hésitez donc pas à communiquer avec nous

communiquer avec nous lorsque vous nécessiterez un peu de soutien !

www.rocestrie.org



# Le ROC à la rencontre de ses membres

Et voici, comme promis, la première présentation d'un groupe, membre du ROC de l'Estrie. L'objectif est de mieux nous connaître entre nous et ainsi, favoriser davantage la solidarité. Nous avons choisi de vous présenter ceux qui fêterons, demain, leur 10ème anniversaire :

L'ARCHE DE L'ESTRIE.



L'ARCHE de l'Estrie est un organisme d'action communautaire autonome de soutien aux personnes vivant avec le VIH/sida en Estrie. L'organisme poursuit la mission d'offrir du soutien et d'accompagner les personnes vivant avec le VIH/sida afin de conserver une saine qualité de vie. Pour ce faire, l'ARCHE de l'Estrie fait la promotion de la santé physique, psychologique et globale de ses membres par le biais de services adaptés à leurs besoins, de l'annonce du diagnostic positif à l'accompagnement en fin de vie. Malgré les progrès médicaux, le VIH ne se guérit toujours pas et le virus se transmet toujours.

Pour répondre à sa mission, l'ARCHE de l'Estrie offre :

- de l'intervention de proximité, de l'accompagnement
- des transports et accompagnements pour les rendez-vous médicaux
- un milieu de vie, un service d'animation et un calendrier mensuel d'activité
- un volet alimentaire
- du soutien entre pairs
- de la distribution de matériel de prévention
- de l'information et de l'accompagnement dans la défense des droits
- des opportunités d'implications et de bénévolat
- Formation pour les organismes ou les milieux de travail

Nous encourageons la participation accrue des personnes vivant avec le VIH/sida et celle des communautés directement concernées dans tous les aspects de la lutte au VIH/sida.

N'importe qui peut être infecté par le VIH, quels que soient l'âge, le sexe, l'orientation sexuelle ou l'origine ethnique. Au Canada, on estime que plus de 2000 personnes sont nouvellement infectées chaque année. La discrimination ou l'exclusion liés au statut sérologique d'une personne constitue une violation des droits de l'être humain et affecte le

bien-être des personnes vivant avec le VIH/sida tant au niveau de l'accessibilité aux soins ou aux services qu'au niveau du marché du travail.

Pour célébrer son 10° anniversaire, l'ARCHE de l'Estrie organise une soirée bénéfice festive au Musée de la Nature et des sciences de Sherbrooke, avec encan silencieux, le jeudi 6 novembre, dès 19h. De plus, l'organisme profitera de cette occasion pour faire le lancement de son nouveau site web au www. archedelestrie.org

Pour plus d'informations, n'hésitez pas à nous contacter : (819) 348-2670 !

